

El Intendente de San Roque y candidato a diputado nacional estuvo de recorrida por Goya. En Santa Lucía y Carolina pudo dialogar con familias campesinas y referentes de Pymes. No faltaron las críticas a Milei y propuestas.

**E**l intendente de San Roque y candidato a diputado nacional por Fuerza Patria, Raúl "Rulo" Hadad estuvo de recorrida por la ciudad de Goya, donde desarrolló una amplia gama de actividades, vinculadas con la situación provincial y nacional.

El joven dirigente justicialista esgrimió cuestionamientos a la gestión nacional libertaria, al tiempo que tuvo una conducta propositiva hacia un electorado que se ha vuelto más selectivo a la hora de elegir quién los representará.

Así las cosas, Hadad destacó que "nuestra fuerza es clara, es Fuerza Patria y es la única que tiene la Bandera argentina".

En ese sentido, afirmó que "es la Bandera que tanto Macri como

Milei tiraron al piso y nosotros debemos volver a levantar, para defender nuestra soberanía y ser independientes económicamente, pero sobre todas las cosas poner al frente de cualquier Gobierno nacional a la justicia social".

"Nosotros entendemos -dijo- que donde hay una necesidad nace un derecho y demostramos con actos de gobierno a lo largo y ancho de nuestra Patria que cuando goberna un peronista son los días más felices, pero no sirve de nada si este 26 de octubre no le ponemos un freno a Milei y a La Libertad Avanza".

#### TODOTERRENO

Las declaraciones de Hadad fueron vertidas en plena reunión con diversos sectores y concluyó

CAMPAÑA DE RAÚL "RULO" HADAD

# Fuerza Patria hace foco en sectores productivos

FOTOS GENTILEZA



DE AQUÍ, PARA ALLÁ. Combinando a pleno su tarea municipal con el proselitismo.

ria del Mercosur por Corrientes, Yésica Taborda, entre otros.

Previamenre recorrió los municipios de Santa Lucía y Carolina donde tuvo oportunidad de dialogar con familias campesinas y referentes de pymes.

#### DE CARA A LA NUEVA ETAPA

## El PP mezcla juventud y experiencia



INQUIETO. Sáez, durante un encuentro en circuito.

#### UN RUMBO

Quien fuera concejal capitalino reiteró que la ciudadanía espera soluciones concretas y que esa demanda será la guía de las decisiones de Gobierno. "Tenemos que trabajar mucho más fuerte de ahora", sostuvo, asumiendo que el respaldo electoral recibido implica una mayor responsabilidad en la ejecución de políticas públicas.

Finalmente, Sáez afirmó que el nuevo ciclo político que se inicia en Corrientes combinará continuidad, liderazgo y apertura a nuevas voces, con el objetivo de fortalecer el desarrollo de la provincia y consolidar el proyecto político que conduce el oficialismo.

El secretario de Asuntos de Estado, Javier Sáez marcó en la víspera la firme determinación del Partido Popular (PP) por lograr mayores espacios en las estructuras de gestión, tanto provincial como municipal.

De cara al futuro inmediato, Sáez señaló que el oficialismo tiene como objetivo central las elecciones legislativas del 26 de octubre. "Tenemos que ganar las elecciones porque necesitamos mandar los mejores legisladores", afirmó, mencionando a referentes como Diógenes González, la ministra Práxedes López y otros dirigentes que, según dijo, "piensan en Corrientes y van a trabajar por Corrientes".

El Secretario planteó que una vez superado ese proceso electoral, se abrirá una nueva etapa de discusiones políticas dentro del espacio. Sin embargo, insistió en que el foco actual

debe mantenerse en la gestión y en responder a las necesidades de la población. "Principalmente no hay que salirse del eje de la cuestión, que es la gente", expresó.

#### CELULOSA ARGENTINA

## Tapebicuá, comprada por un financista

Celulosa Argentina, dueña de Tapebicuá, lo anunció en un comunicado a la Comisión Nacional de Valores. La compañía fue adquirida por Esteban Nofal, titular del grupo Cima Investments SA. De acuerdo con la información, adquirió una participación del 45 por ciento y se convirtió en su principal accionista.

Nofal le compró a los tres accionistas principales, que salen así de la compañía: Douglas Albrecht, José Manuel Urtubey y Juan Collado.

El titular del grupo Cima Investments SA, Esteban Nofal es un inversor y ya ha comprado otras empresas en problemas, como una parte de la deuda de Vicentín, un típico negocio financiero donde la ganancia está en negociar con los acreedores un pasivo que se compró por un porcentaje muy bajo, al igual que hacen los fondos buitres con los bonos de países en problemas financieros.

Celulosa Argentina expresó que esta operación marca "el comienzo de una nueva etapa de fortalecimiento y proyección" en su historia. La operación fue comunicada como "hecho relevante" concretado mediante "un contrato de compraventa, de participaciones y acciones", Nofal adquirió la cantidad tal de acciones que le permite tener el control de la compañía. También se detalló que Nofal adquirió esas acciones "de parte de los señores Douglas Lee Albrecht, José Manuel Urtubey y Juan Manuel Collado".

Además, en esa comunicación se informó que, "como consecuencia del cambio de control", el comprador "se encuentra obligado a lanzar una oferta pública de adquisición (OPA), por la totalidad de las acciones emitidas y en circulación" de Celulosa Argentina.

Celulosa Argentina se encuentra en concurso de acreedores, debido a las dificultades financieras que atravesó en los últimos tiempos, algo de lo que también se deja constancia en la comunicación mencionada.